



TRASCENDIÓ

Que mientras los foros de parlamento abierto para analizar las 20 iniciativas presentadas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** el pasado 5 de febrero avanzan con discreción, la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados citó a reunión el próximo miércoles para discutir y votar una opinión favorable a la propuesta para incorporar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa. De ser el caso, quedaría pendiente la aprobación del dictamen en la Comisión de Puntos Constitucionales y posteriormente en el pleno, donde Morena y aliados no cuentan con la mayoría calificada para “palomear” el proyecto.

Que poco aportó a **Xóchitl Gálvez** el acompañamiento de **Rubén Moreira** durante su visita a Saltillo en medio del malestar reinante por las fracturas en la coalición derivadas de los dichos del dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**, sobre reparto de cuotas. El ex gobernador, de militancia priista, no solo es asesor del líder panista, sino que ahora también está jugando la contra a los tricolores **Manolo Jiménez**, mandatario estatal en funciones, y **Miguel Ángel Riquelme**, su antecesor.

Que a mediados de abril próximo la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza la ministra **Norma Piña**, retomará la discusión del caso de **Mario Aburto**, asesino confeso del candidato del PRI a la Presidencia de la República, **Luis Donaldo Colosio**. Así lo aseguran en oficinas judiciales y afirman que los integrantes del máximo tribunal no dejarán pasar más tiempo, porque ya urge un pronunciamiento sobre el destino legal del prisionero que va a cumplir 30 años preso, fecha que se cumple este sábado.

Que primero en un mensaje por X y después en un comunicado, **Alejandro Armenta**, aspirante de Morena al gobierno de Puebla, dio a conocer que “recibió” a **Cuauhtémoc Cárdenas**, con quien dijo haber conversado de políticas de apoyo al sector rural y hasta le atribuyó haber aceptado “con júbilo” la invitación a acompañar al poblano en una futura gira. Más tarde, el propio ingeniero aclaró que el candidato morenista “se apareció” sin acuerdo previo y que no se comprometió a participar en nada de campañas en esa entidad. ¡Ups! ■